
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Hanse war ein Bündnis von  im Mittelalter.

Die Leute lebten meist in Norddeutschland.

Die Hanseleute trieben .

Sie kauften Waren und verkauften sie anderswo wieder, aber teurer.

So blieb ihnen  übrig. Das war ihr Gewinn.

Kau#eute mussten oft vom einen  zum anderen reisen.

Die Reisen waren im Mittelalter aber sehr gefährlich.

Es gab damals noch keine richtige .

Darum schlossen sich Kau#eute in Vereinen oder  zusammen.

Später kamen auch etwa zwei hundert Städte hinzu.

Gemeinsam konnten sie die  besser schützen.

Heute gibt es noch Städte, die früher in der  waren. Sie nennen

sich heute noch „Hansestadt“. Dazu gehören Hamburg und .
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